

DEUX-SÈVRES > Commune > Lezay > Les travaux du projet Togo présentés

Les travaux du projet Togo présentés

Publié le 06/06/2018 à 04:55 | Mis à jour le 06/06/2018 à 06:19



LEZAY



Les acteurs du projet Togo ont présenté leurs travaux au public.

© Photo NR

Vendredi dernier à Lezay, les responsables du projet Togo initié par le syndicat d'eau et le comité de jumelage ont présenté leurs travaux conduits au village de Danyi Elavanyo au Togo. Un programme dédié au développement de l'adduction d'eau et à la mise en place de l'assainissement dans le village togolais. C'était aussi l'occasion d'un moment de réflexion avec plusieurs points forts, dont la projection du film de Yann-Arthus Bertrand, « La Soif du Monde ».

Joseph Joubert, président du syndicat d'eau, explique : « Cette soirée représente une action de sensibilisation pour faire connaître nos deux structures. Elle nous permet de montrer l'intégration et le partenariat avec les élèves du collège de Lezay. Le syndicat d'eau est le support qui sert à déclencher les subventions de l'agence de l'eau. L'ADESAF coordinateur du projet est également investi dans cette soirée. »

Les élèves de 5e du collège Jean-Monnet de Lezay ont présenté une exposition liée à la ressource en eau. Selon Cécile Nocquet, présidente de la section Togo au comité de jumelage, « elle sert de lien pour sensibiliser la population à la thématique de l'eau dans le monde. La réflexion menée avec les élèves sur le thème " Que ferions-nous si un jour on manquait d'eau ? " leur a fait prendre conscience que dans le monde, des enfants et des adultes meurent de déshydratation. »

Après le film, les responsables du projet et les spectateurs ont pu échanger sur le projet Togo. Un projet démarré en 2017 qui a pour objectif d'améliorer les conditions de santé des 3.500 habitants du village de Danyi Elavanyo à travers le renforcement des structures d'eau potable et la sensibilisation des habitants à la lutte contre les maladies hydriques. Ce projet s'inscrit à la suite des actions menées par les deux structures lezayennes dans le village togolais en 2009-2011.